

# やまびこ



清川村立宮ヶ瀬中学校  
TEL 046(288)1354  
発行責任者 手塚 明浩

## 新学期のスタートに向けて

校長 手塚 明浩

今年の夏も記録的な猛暑が続きましたが、中学生の皆さんは充実した日を送ることができたでしょうか。8月の初旬には、広島平和学習へ、洋上研修へ、県央地区大会へと3人3様の活躍する時期がありました。少人数の学校でいつも行動を共にすることが多い中、それぞれが自分の希望する機会を選択し、独りで未知の世界を切り開いていく姿は頼もしく思えました。この夏を経験してたくましくなっていることと思います。

さて、新学期が始まります。心と体の準備はできていますか。中学校は2学期に山場を迎えます。2年生の職場体験に始まり、ふれあい文化祭、そして中文連での和太鼓発表、その合間に新人戦大会もあり、怒涛の2学期でもあります。ちょっと先を見越して準備していくことが必要になります。そして3人で力を合わせる機会が増えてきます。ぜひ、この夏の経験をそれぞれが生かして欲しいと願っています。

保護者の皆様におかれましては、以上のように2学期も忙しい日々を過ごす中学生ですが見守っていただき、教育活動へのご支援をいただければ幸いです。またやまびこ会のふれあい活動や文化祭を楽しみにしていただければと思います。今学期もどうぞよろしくお祈りします。



今夏の宮ヶ瀬湖

## 厚愛地区総合体育大会

6月24日(土)、荻野運動公園にて、バドミントン厚愛地区総合体育大会が行われました。本校からは、2年生が男子シングルスに出場しました。他校は3年生が中心となって出場するなか、見事予選リーグを1位で通過しました。決勝トーナメントでは惜しくも敗れてしまい、ベスト8という結果になりました。県央大会には出場できなかったものの、2年生ながら立派な成績でした。9月の新人戦に向け、また気持ちを高めて臨みたいと思います。



## 宮ヶ瀬小中ふれあい文化祭の公開について

今年度のふれあい文化祭につきましては、コロナ禍前に戻り、10/21(土)開催します。展示・舞台発表を予定しています。4年ぶりに、生徒のご家族や、地域の方々にも公開します。是非、足を運んで頂き、児童・生徒の日頃の活動や成長を見てくださると光栄です。よろしくお祈りいたします。

## 生徒リーダー養成会に参加

8月1日(火)、七沢自然ふれあいセンターにて開催された生徒リーダー養成会に、2年生の橋本さんが学校の代表として参加しました。厚愛地区の各中学校の代表生徒が、よりよい学校づくりのために話し合いをする行事です。橋本さんは昨年も参加したので、経験を活かして、積極的な姿勢で話し合いに参加しました。他校の取り組みから学ぶことは多く、よりよい宮ヶ瀬中を築くための良いヒントが得られました。



## 高校の先生による進路ガイダンス

6月28日(水)の緑中交流会で、2年生は「進路ガイダンス」に参加しました。3・4校時に緑中みどりホールで、県立厚木西高等学校と県立厚木北高等学校、立花学園高等学校、向上高等学校の先生方をお迎えし、それぞれの高校の特徴や生徒や部活動の様子などお聞きしました。各校の先生方からは、高校進学に向けて、中学生のときに頑張っておきたいことを教えてくださいました。進路決定のためのよい学びが得られました。



## 小中合同カヌー教室

7月6日(木)、小学生と一緒にカヌー教室を行いました。猛暑でしたが、湖面ではお互いに水をかけあったり、湖に手を浸したり、すいすいと風を切って進んだりして、暑さを吹き飛ばして存分に楽しみました。子供たちは、昨年感覚をすぐに思い出し、昨年よりも思い切り体を動かしてパドル操作をし、親水池の自然観察も楽しみました。宮ヶ瀬の自然を楽しみながらのカヌー教室は、今年も最高でした。



教室の最後に、川遊びをするときの安全について学びました。ライフジャケットを正しく装着すること、ライフジャケットの首元をしっかりと持ち、ライフジャケットが脱げないようにすること、下流に頭向いたまま流されないこと(下流には足を向けて流されるようにする)などの基本的な知識を教えてくださいました。

## 【 9月・10月の主な予定 】

9月	10月
1日(金) 避難訓練シェークアウト	2日(月) 10月学校朝会
4日(月) 生徒朝会(生徒会選挙)	6日(金) 第2回学校運営協議会
5日(火) 給食開始	15日(日) 秋の親子ふれあい活動
7日(木)8日(金)2年職場体験(弁当)	16日(月) 生徒朝会
11日(月)~15日(金)生徒教育相談週間	21日(土) ふれあい文化祭
22日(金) 緑中との一日交流会 (1.2年職業講話)	23日(月) ふれあい文化祭代休
27日(水) 研究授業(保健体育)	29日(日) 中文連音楽科発表会
29日(金) 広島平和学習報告会	30日(月) 中文連音楽科発表会代休
	31日(火) 11月学校朝会

## 感謝

地域の「山善」による美化作業が今年も行われました。校地内がきれいになり、裏から湖がきれいに見えるようになりました。

